

A NIVEL NACIONAL:

Salud dio inicio a la campaña de vacunación contra virus respiratorios

Desde el Hospital Luis Tisné, en la comuna de Peñalolén, ayer la ministra de Salud, Ximena Aguilera, dio inicio a la campaña nacional de vacunación e inoculación 2025 para prevenir los cuadros graves de enfermedades respiratorias.

La autoridad de la cartera detalló que se busca que grupos de riesgo comiencen tempranamente a adquirir las dosis y de esa forma estar más protegidos cuando aumente la circulación de los virus estacionales, como la influenza y el virus respiratorio sincicial.

En paralelo, el personal sanitario buscará reforzar la prevención contra el covid-19, el neumococo y el coqueluche.

"Durante el invierno, por cierto que la influenza es la que produce la mayor cantidad de fallecimientos (...). Nos interesa que la gente esté protegida lo antes posible", dijo la ministra, aunque advirtió: "Seguimos, en menor medida, teniendo circulación del covid-19, así como de otras bacterias que afectan el tracto respiratorio".